
Diputadas y Diputados de Santa Fe:

La Comisión de  Presupuesto y Hacienda ha considerado el proyecto de

Comunicación Nº  42329 CD-DB  de la  diputada  García,  por  el  cual  se

solicita, en relación al convenio del 16-10-20 con el Gobierno Nacional que

autoriza  un  subsidio  de  $3000  millones  para  inversión  en  Seguridad,

disponga informar las razones por las que no ha hecho uso alguno de los

fondos ni tiene proceso licitatorio en marcha; y,  por las razones expuestas

en  los  fundamentos  y  las  que  podrá  dar  el  miembro  informante,  esta

Comisión aconseja la aprobación del texto propuesto, el que a continuación

se transcribe:

PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La  Cámara  de  Diputadas  y  Diputados  de  la  Provincia  solicita  al  Poder

Ejecutivo de la Provincia que, en relación al convenio del 16 de octubre de

2020 con el Gobierno Nacional que dispone un subsidio de $3.000 millones

para inversión en Seguridad, informe las razones por las cuales no ha hecho

uso  alguno de  los  fondos  ni  tiene  proceso  licitatorio  en  marcha,  lo  que

resulta  sumamente  grave  por  la  escalada  de  violencia  e  inseguridad  y

especialmente ante la posibilidad de que dichos fondos se pierdan por el

transcurso del plazo de 120 días dispuesto en el convenio. 

SALA DE LA COMISIÓN, 08 de Abril de 2021.

FIRMANTES: BASTIA Y SOLA.

POR ZOOM: LENCI GIUSTINIANI, GARCÍA, SENN, GRANATA Y

ULIELDIN.
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